

3つのだいじ

- ✧やさしさはだいじ
- ✧まなびはだいじ
- ✧がんばりはだいじ



北九州市立筒井小学校
文責 校長 山口典子

前期の終業式 子ども達の頑張りにたくさんの🌸を送りました



10月に入り、朝晩は少し肌寒い日もありますが、日中の陽射しのもとでは、秋風が心地よく感じます。

今年度は新型コロナウイルス感染症の感染拡大の関係で、前期後期の2期制となり、本日、前期の終業式を迎えました。通常であれば、終業式の後は長期休業日となりますが、土日を挟んで後期の始業式となったり、終業式の日給食や6時間目までの授業があったりと子どもたちも戸惑いはあるかと思いますが、新しい生活様式の中で様々な工夫をしながら、少しでも楽しく、いろいろなことができるように頑張っている姿に、たくさんの🌸を送りました。「あゆみ」を持って帰ります。ご家庭でも子ども達の頑張りをたくさん褒めてあげてください。

前期は、臨時休校や分散登校、それに伴う時間割や給食献立の変更等、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしました。ご理解とご協力、温かいお言葉をいただき、前期を終えることができたことに感謝しております。ありがとうございました。今後とも、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

山路先生 お世話になりました 藤井先生 よろしくお祈いします 安永先生 ありがとうございました 佐伯先生 よろしくお祈いします



理科や家庭科の専科指導をしていただいていた山路 眞理子先生が9月末をもってご退職されました。子ども達の教科指導だけでなく、朝の健康チェックや給食指導等、全児童に関わっていただきました。子ども達がたくさん感謝のメッセージを送りました。先生からも子ども達にお礼の言葉をかけていただきました。

これからも筒井小の子ども達の成長を見ていただけるよう、子ども達と一緒に頑張ります！！ありがとうございました。

お別れの後には出会いがあります。藤井 恵子先生をお迎えしました。主に3年生以上の外国語学習や高学年の家庭科の専科指導をしていただきます。

また、子ども達の食を支えて下さっていた栄養教諭の安永 春奈先生がご出産のためお休みに入られます。代わりに佐伯 優依先生が給食指導等に当たっていただきます。

お二人の先生方、よろしくお願いいたします。

「筒井祭(つついさい)」に 決まりました！！

運動会の代わりに行事として、11月11日(水)にご案内していました体育発表会(仮)の大会名が決まりました。6年生が、学校行事ができない中で、全校みんなが主役の大会、楽しい大会にしようと「筒井祭(つついさい)」とみんなで意見を出し合って、決めてくれました。

15日(木)の代表委員会で、「元気いっぱい筒井祭～練習の成果をはっきりして楽しもう～」とスローガンも決まりました。

明るく頼れるリーダー6年生が中心に、みんなで協力して楽しい筒井祭(つついさい)を作り上げていってほしいです。



後期より校時表が変わります。 給食の献立が変わります。

後期からは40分授業は変わりませんが、子ども達が身体を動かして遊んだり、委員会や係の仕事をしたりできるよう、中休みを5分、昼休みを5分延長しています。給食の準備や後片付けも感染防止対策が取れるようになってきたので、時間を調整しています。前期より5分ほど下校時間が下がり、6校時下校の際は、15時15分頃になります。ご了承の程、よろしくお願いいたします。

あわせて、朝休みの運動場利用についても、段階的に始める予定です。

また、新型コロナウイルス感染症対策として、給食の献立が汁物をなくして具たくさんのお椀1品でしたが、後期からは段階的に、副食が汁物を含めて、2～3品に戻ります。

